
平成２６年度 第１回全体会議 

「つくっているのは右京の未来！」 
    ～ 思いを形にしてみませんか ～ 
 

約１７０名の出席者の下，平成２６年度 １回目の全体会議が盛大に開催されました！ 

皆様の御協力やアイデアが右京の未来を支えています。 

 

 
～右京区民の 右京区民による 右京区民のためのまちづくり～ 

右京区まちづくり区民会議ニュース 第７号 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  

豊かな自然・文化を受け継ぐまち 

○ 地域の行事の継承と参加を推進する。 

○ 多数ある神社・仏閣を知ってもらう機会を住民の企画で創出する。

特に，若手（大学生等）に考えてもらう。 

○ 自治会の活動内容そのものを検討しなおし，加入者，未加入者が

参加できるイベントを実施し地域の一体感を産む。 

○ 「朝市」などを活性化し，農業の振興を図る。「鹿肉」を食べる

など，食文化を考え直す（獣害の解決・食育） 

 

楽しく歩けるまち 

○ 地域と行政が一緒に取り組める美化運動を推進する。町内のつな

がりで美化に取り組む。 

○ 大覚寺，仁和寺，龍安寺にいけるレンタサイクルを導入する。 

○ まちづくり交流拠点 MACHIKO で月１回「右京のことを話して

もらう場を設置する。 

○ そもそも歩く機会が減っている。まずは歩くことを重視した取組

を推進する。 

 

支え合い助け合うまち 

○ 地域の高齢者が小学校空き教室で学ぶ「シニア学校」を実施する。 

○ いろんな人が楽しく集まれる場所を作る（MACHIKO のようなも

のを地域に作る。）。 

○ 地域で声掛け（挨拶）運動を実施する。 

○ 空き家をリフォームして，①高齢者，子育ての場で共有できるサ

ービスを提供する，②学生がシェアハウスとして活用できるような

仕組みを構築する。 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 [日 時] 平成２６年９月１８日（木）午後６時３０分～９時 

 [場 所]  右京区役所５階大会議室 

 [参加者] １６６名（団体１３９名，個人委員６名，傍聴者２名， 

           職員・スタッフ等１９名） 

 

会議前半の内容【今年度事業の中間報告】 

会議後半の内容【アイデア出し】 

４人グループでアイデア出し！時間ぎりぎりまで情報共有に熱が入ります！ 

学生たちも興味しんしん 

若い力で右京を活性化！ 

発表の様子を御紹介！！ 

 

今回のテーマは事業の中

間報告と来年度事業のア

イデア出し！あわせて，

多くのつながりもできま

した。 

 

学生の視点で取り

組んでいます！！ 

まずは自己紹介！「こ

んなことに取り組んで

ます。」「こんな人を募

集してます。」 

こんなアイ

デアが生ま

れました！ 
こういう思いで提案し

ました！！ 

区民会議のこれまでの取組内容は，以下のアドレスから御覧いただけま

す。 

URL: http://www.city.kyoto.lg.jp/ukyo/page/0000112030.html 

平成２７年度の「区事業」・「区民会議独自事業」

として具体化を検討 

「まちづくりキャンバス＠右京」などで検討を行い，具体化し

た事業案は平成２８年２月に実施予定の全体会議でお披露目

します!! 

 

区民会議ってこんな所！ 

 今後１０年間の右京区のまちづくりの

羅針盤となる「京都市右京区基本計画２０

２０ ～右京かがやきプラン～」を進める

ための組織で，自治連合会，各種団体，

NPO，大学，企業，行政など，９３団体と

学識者等の個人委員で構成しています。 

 

昨年度のアイデアや交流を通じての

つながりからこんなことが実現！ 

 右京区の区民会議は，アイデアから事業

化という流れと各団体のつながりを大事

にしています。 

 例えば，昨年度は次のようなことなどが

実現しました。 

 

① 大学生の取組に自治連合会の方が興

味を持ち，そのつながりから学区の福祉

祭りに学生さんがブースを出して盛り

上げました。 

 

② 「子供達に働くということの誇りを伝

えたい」という区民会議でのアイデアを

まちづくりキャンバス＠右京で検討を

重ね，今年度の区の事業として「現場で

学ぶ！右京ものづくり塾」が生まれまし

た。 

区民会議って？？ 

この後は？ 

全部で１８事業が活動を報告！聞

きに集まった参加者と活発な意見

交換をしました。 

各団体の工夫が一杯！ 

 


